CONCORDIA

Un anniversaire tout en fanfare

La fanfare Filarmonica la Concordia célébrera officiellement ses 125 ans samedi à travers le centre-ville de Bienne. Pour marquer le coup, la formation musicale a invité la fanfare des Bersaglieri à se produire dans les rues, à 11h et à 18h. Leur particularité? Les musiciens en provenance d'Italie jouent en courant. Ils joueront donc de la place Guisan à la place Centrale, puis de la place Centrale au Palais des Congrès. Dès 11h30, la Filarmonica préparera le risotto qui sera servi à la place Centrale. La partie officielle de la manifestation se tiendra dès 20h30 au Palais des Congrès, après le dîner de gala. La fanfare se produira en concert et les spectateurs pourront encore une fois profiter des talents des invités italiens. Les inscriptions pour le dîner de gala sont obligatoires. Elles se font via le site www.filarmonicaconcordia.ch ou par téléphone au numéro 076 572 43 35. o c-mas